

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan selama ini di Kp. Kumpay, RT/RW 004/001, Ds. Kumpay, Kec. Banjarsari, Kab. Lebak-Banten, maka dapat disimpulkan bahwa pendampingan orang tua terhadap aktivitas menonton televisi pada masa pandemi covid-19 dan dampaknya terhadap perkembangan moral anak di Kp. Kumpay, Kec. Banjarsari, Kab. Lebak-Banten, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pendampingan orang tua terhadap perkembangan moral anak usia dini pada masa pandemi covid-19 di Kp. Kumpay, Kec. Banjarsari, Kab. Lebak-Banten, dapat disimpulkan bahwa setiap orang tua sudah mendampingi setiap aktivitas anaknya, masyarakat disana juga beranggapan bahwa perkembangan moral sangat penting ditanamkan sejak usia dini, agar membentuk pribadi yang berkarakter baik, sopan santun, berakhlakul karimah, dan berbudi pekerti luhur, agar anak kelak menjadi manusia yang berguna bagi diri sendiri bahkan orang lain.
2. Aktivitas menonton televisi anak di Kp. Kumpay, Kec. Banjarsari, Kab. Lebak-Banten, dapat disimpulkan bahwa tayangan televisi yang anak lihat masih sesuai dengan usianya, seperti tayangan

animasi kartun upin-ipin, sopo jarwo, tayo, riko, dan lain sebagainya, waktu menonton anak berada dalam kisaran 2-3 jam paling lama, serta adanya pendampingan dari orang tua agar tayangan yang ditonton tidak berpengaruh buruk terhadap anak.

3. Pendampingan orang tua dalam aktivitas menonton televisi pada masa pandemi covid-19 dan dampaknya terhadap perkembangan moral anak di Kp. Kumpay, Kec. Banjarsari, Kab. Lebak-Banten, dapat disimpulkan bahwa pendampingan orang tua di Kp. Kumpay RT/RW 004/001 Ds. Kumpay Kec. Banjarsari Lebak-Banten terhadap aktivitas menonton televisi ini sudah menjadi kebiasaan, selain bisa nonton bareng anak, orang tua juga dapat mengontrol tayangan apa yang anak lihat, dan apa saja pelajaran yang dapat diambil dari alur cerita tersebut, tayangan televisi juga berdampak baik bagi anak, anak dapat mengetahui bagaimana harus berbagi dengan orang lain, bagaimana cara berteman yang baik, bagaimana cara menghormati orang tua. Karena adanya tayangan televisi yang bersifat positif, orang tua bisa mengajarkan hal-hal yang baik dengan diberikannya contoh dalam tayangan televisi tersebut.

B. Saran

Dari hasil pengamatan peneliti dilapangan maka beberapa saran-saran yang peneliti sampaikan, berikut diantaranya:

1. Bagi Orang Tua

Orang tua harus lebih memperhatikan setiap pertumbuhan dan perkembangan anak, khususnya dalam hal menonton televisi dan perkembangan moral, karena dengan diajarkannya pendidikan moral sejak dini, anak akan mempunyai karakter yang baik ketika mereka dewasa nanti. Orang tua juga harus bisa bagaimana televisi itu berdampak positif bagi anak, anak dapat mengambil pelajaran yang baik dari setiap tayang televisi. Pendidikan moral yang diberikan pada anak juga harus sesuai situasi dan kondisi, agar anak dapat mudah memahaminya, juga sesuai dengan usia anaknya.

2. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pengetahuan bagi penelitian selanjutnya maupun pembaca. Selain itu, penelitian ini juga dapat menjadikan suatu hal yang penting dalam mengajarkan pendidikan moral pada anak.